

EDITO



Et voilà, encore une nouvelle année scolaire qui commence ! Pour IFP School, elle est marquée par la rentrée d'une belle promotion, encore plus internationale, ce dont on peut se réjouir mais qui traduit aussi, malheureusement, un déficit d'excellents candidats français. Je compte donc sur vous, anciens élèves, pour nous aider dans nos efforts de promotion auprès des jeunes des écoles françaises. La rentrée à IFP School, c'est aussi deux nouveaux Directeurs de Centre, Frédérique Fournier (GOL 1984), pour le domaine Géorressources et Énergie, et Maxime Schenckery, pour le domaine Économie et Management de l'Énergie, dont je vous laisse découvrir les parcours. Bienvenue à eux et nul doute qu'ils apporteront beaucoup dans les nombreux projets en cours à l'École.

[Lire la suite](#)

And here we are, another new school year has started! For IFP School, it is marked by the beginning of a new, even more international, academic year which is good news but which also reflects, unfortunately, fewer excellent French applicants. I am therefore counting on you, valued alumni, to help us in our promotion efforts to reach young people in French schools. The start of the new academic year at IFP School is also marked by two new center directors, Frédérique Fournier (GOL 1984) for the Georesources and Energy field, and Maxime Schenckery, for the Energy Economics and Management field. I'll leave you to read about their career path. A warm welcome to them and no doubt they will contribute a lot to the many projects underway at the school.

[Read more](#)

Sommaire

DOSSIER



- La promotion 2019
- The class of 2019

FOCUS



- Nominations de Frédérique Fournier et Maxime Schenckery
- Appointments of Frédérique Fournier and Maxime Schenckery

LIVE



- Olivier Massol, adjoint scientifique à la Directrice d'IFP School
- Olivier Massol, scientific advisor to the Dean of IFP School

ALUMNI ASSOCIATION LIFE

- Découvrez les actualités de l'Association
- Discover the latest news from the Alumni Association

NEWS

- Découvrez les actualités de l'École
- Discover the latest news from the school

← Découvrez le site Alumni / Visit the Alumni website

Alumni

